

PRI busca renovar su imagen en Puebla y posicionarse como oposición

El Ciudadano · 12 de septiembre de 2024

El aún líder priista en el estado, Néstor Camarillo, dijo que prefiere enfocarse en la reestructuración del partido y no en su posible reelección



En un intento por dejar atrás su pasado y presentar una imagen renovada, el **Partido Revolucionario Institucional (PRI), en Puebla**, busca posicionarse como una fuerza opositora en favor de los estudiantes y las causas sociales.

También lee: Sin propuesta alternativa, PRI Puebla pretende tirar reforma al Poder Judicial

La incertidumbre rodea la posible **reelección de Néstor Camarillo Medina** como líder estatal del priismo en el estado.

En una conferencia de prensa, el priista se mostró cauteloso al respecto, asegurando que su decisión depende exclusivamente de la orientación que establezca el **líder nacional del partido, Alejandro Moreno Cárdenas**.

En este sentido, Camarillo Medina prefirió enfocarse en el proceso de reconstrucción del PRI en Puebla, antes de considerar su futuro al frente del partido, dijo que **su objetivo es contribuir al partido desde**

el lugar donde pueda generar mayor impacto, ya sea desde el Senado de la República o desde la dirigencia estatal.

La reforma a los estatutos del partido, que permite a los líderes estatales ocupar su cargo durante dos periodos de cuatro años cada uno, ha generado expectativa sobre la **posible reelección de Camarillo Medina**, pero él se niega a hacer declaraciones precipitadas al respecto, y prefirió fijar un plazo para evaluar su futuro político.

En otro orden de ideas, **Camarillo Medina criticó duramente las impugnaciones presentadas por el Movimiento de Regeneración Nacional** (Morena), en su contra, clasificándolas como «una mera estrategia de distracción». Asimismo, llamó a los expulsados del partido a dejar de lado sus intereses personales y a trabajar en beneficio de la entidad.

La actuación de los expulsados, entre ellos **Jorge Estefan Chidiac**, Laura Martínez, Enrique Rivera Reyes y Adolfo Alatríste Cantú, ha sido cuestionada por Camarillo Medina, quien considera que su objetivo es obtener cargos en la próxima administración.

La trayectoria de Estefan, quien lideró la **desbandada del PRI en el Congreso local**, es un ejemplo claro de esta situación.

En cuanto a la **reforma al Poder Judicial en Puebla**, Camarillo Medina aseguró que el PRI seguirá defendiendo los derechos de los ciudadanos y apoyando las causas sociales. Aunque algunos críticos han cuestionado la autenticidad de esta declaración, el líder priista se muestra comprometido con la agenda social del partido.

A pesar de los resultados electorales adversos, destacó que **el PRI sigue siendo una fuerza política relevante en Puebla**, habiendo ganado 38 municipios en las últimas elecciones. Además, extendió una invitación a los militantes y simpatizantes del PRD a unirse al priismo y trabajar juntos por el bienestar de la entidad.

Finalmente, se desmarcó de la **candidata a diputada suplente Tania N.**, asegurando que la ley debe aplicarse de manera estricta y sin distinciones. Esta declaración refleja su compromiso con la transparencia y la justicia.

La información fue obtenida en rueda de prensa el **12 de septiembre** en las instalaciones del PRI municipal de Puebla.

Por Daniel D'Aubeterre Rangel

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

➡ <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano